



L'exarque patriarcal d'Europe occidentale a présidé les célébrations de la fête patronale de l'église de la résurrection de Zurich



Service de communication du DREE, 25.04.2023. Le 23 avril 2023, 2e dimanche de Pâques, dimanche de saint Thomas, le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal en Europe occidentale, a effectué une visite pastorale à la plus grande paroisse de l'Église orthodoxe russe en Suisse, l'église de la Résurrection de Zürich. Il a célébré la Divine liturgie.

Son Éminence a célébré, notamment, avec l'archiprêtre Michael Zeman, l'archimandrite Martin (De Cafilisch), recteur du monastère de la Trinité de Dompierre, le prêtre Maxime Politov, secrétaire du diocèse de Chersonèse, un représentant du Patriarcat de Serbie, le prêtre Dimitri Mottier, recteur de la paroisse de Sion, le diacre Roman Onika, l'archidiacon Vadim Novinsky et le diacre Daniel Schärner.

Les chants étaient interprétés par la chorale paroissiale, sous la direction de Nadejda Dalvit-Saminskaïa.

Pendant le chant des antiphones, l'exarque patriarcal a conféré l'ordre du sous-diaconat au chantre Igor Petropavlov, paroissien de longue date.

Après la petite entrée, le métropolite Nestor a remis des distinctions aux clercs avec la bénédiction du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Après le chant des chérubins, il a ordonné prêtre le diacre Daniel Schärner.

A la fin de l'office, Mgr Nestor a prononcé une homélie.

Au nom du clergé et des paroissiens, l'archiprêtre Michael Zeman a remercié Mgr Nestor de sa visite et lui a offert une châsse contenant des reliques des saints helvètes.
La liturgie a été suivie d'un concert donné par la chorale et les paroissiens.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90267/>